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    ❏ 心身の健康   ❏ 知性の伸長   ❏ 人格の尊重 
平成３０年度 第 ５ 号 

修学旅行 ～ 関西方面（京都・奈良・大阪） ～ 

宮城県岩ケ崎高等学校 学校通信 

１２月４日(金)から，３泊４日で２年生が修学旅行に行ってきました。 

修学旅行のしおりに学年主任からのメッセージとして，「たくさんの一流に

ふれ，一流になって栗原に帰ってこよう」とありました。駅で皆さんの表情を

見たとき，その願い通り良い経験を積んで，充実した旅行になったのだと感

じました。おつかれさまでした。 

 尚 志 育 英  

１年生進路講話。 

山形大学の鈴木晃彦教授をお招き

し，「未来学概論2018」と題して，高

校時代の過ごし方についてお話をいた

だきました。1年生はおおいに刺激を

受けた様子でした。 

岩 高 日 記  

現在の体育館の様子。 

２月中旬の完成を目指し，工事は進

んでいます。３年生を新しい体育館で

送り出したいということで，工事関係者

の皆さんも頑張ってくれています。 

科学部 快挙！ 

第７１回宮城県高等学校生徒理科研

究発表会・物理部門において多くの参

加校の中，最優秀賞を獲得しました。

「段ボールを利用したベッドの作製」と

いう研究です。素晴らしい！ 



IWAGASAKI  

 

尚志育英 

 学校評価アンケート ～ ご協力ありがとうございました ～ 

地域貢献 ～ ペットボトルツリーを作りました  ～  

学校評価アンケートにご協

力いただき，ありがとうござい

ました。集計結果は後ほど学

校ホームページに掲載します

が，ここでは生徒評価の上位

３位と下位３位を保護者の方

の評価と並べて掲載します。

今後，結果について検討し，

これからの教育活動に役立て

ていきたいと思いますので，

今後とも引き続きご協力をお

願いします。 

また，複数のご意見を頂い

た部活動時の移動手段に関

して，体育で鶯沢への移動に

使っているバスを利用し，１２

月から岩ヶ崎校舎・鶯沢校

舎・栗駒アリーナ間を移動して

いますので，ご了承下さい。 

岩ヶ崎高校HP 
 scan QR code → 

【生徒１位 保護者２位】              【生徒１４位 保護者９位】 

授業や課外などの教科指導が熱心に      自分にとって，学校生活は充実してい 

行われている                     る 

 

 

 

 

 

【生徒２位 保護者３位】              【生徒１５位 保護者１５位】 

挨拶やマナーなどの基本的生活習慣      学校として，日頃からいじめの早期発 

の確立に関する指導が行われている      見に取り組んでいる 

 

 

 

 

 

【生徒３位 保護者８位】              【生徒１６位 保護者１６位】 

保護者に対して，学校便りなどによって，    校舎やグラウンドなどの施設や設備は 

学校の情報は適切に伝えられている      整備されている 

 

（Ⅰ：良く当てはまる  Ⅱ：だいたい当てはまる  Ⅲ：あまりあてはまらない  Ⅳ：当てはまらない ％表示，未回答含まず） 

 Ⅰ Ⅱ Ⅲ Ⅳ 

生 徒 55.8 40.9 2.3 0.5 

保護者 33.5 60.5 5.6 0.5 

 Ⅰ Ⅱ Ⅲ Ⅳ 

生 徒 33.0 50.7 12.6 3.3 

保護者 30.2 56.3 10.7 2.8 

 Ⅰ Ⅱ Ⅲ Ⅳ 

生 徒 46.5 49.3 3.7 0.5 

保護者 31.2 60.9 6.5 1.4 

 Ⅰ Ⅱ Ⅲ Ⅳ 

生 徒 54.0 40.9 3.7 0.5 

保護者 29.3 59.5 8.8 2.3 

 Ⅰ Ⅱ Ⅲ Ⅳ 

生 徒 23.7 54.4 17.2 4.2 

保護者 11.6 60.0 23.3 4.7 

 Ⅰ Ⅱ Ⅲ Ⅳ 

生 徒 19.5 39.1 30.7 10.2 

保護者 10.7 48.4 30.2 10.7 

くりこまイルミネーションに展示するペットボトルツリー制作の依

頼をいただき，11月上旬の放課後に生徒会役員，美術部・科学部

の部員が集まって約８００個のペットボトルを加工してツリーを作り

ました。初めての経験でしたが，岩高ＯＢの市議会議員澤邉さん，

高橋将さんの説明を聞きながら作業を進めました。完成した２基の

ツリーは，旧くりこま駅前の広場に１月１５日まで展示してあります

（市議会議員佐藤久義さんによる「岩ヶ崎高校制作」の看板あり）。 

１２月１日にはイルミネーション点灯式にも参加しました。点灯の

カウントダウンや，生徒会長さんの「ＦＭ asmo」出演と，地域の皆さ

んと一緒になって頑張りました。最後は市長さんに記念撮影をして

いただいて終了となりました。 


